



Boletín N°001

Febrero 1 de 2021

John Bernardo Ochoa Mesa asume la presidencia de la Liga Antioqueña de Fútbol.

Nos complace anunciar oficialmente la posesión del señor John Bernardo Ochoa Mesa como Presidente de nuestra institución, asume el cargo tras desempeñarse como Vocal del nuevo Comité Ejecutivo LAF y en concordancia con la rotación acordada por sus compañeros Directivos.

Agradecemos la gestión de Jaime Herrera Correa en la presidencia quien afrontó con gran profesionalismo los retos que acarrearón en época de pandemia, a partir de la fecha, Herrera Correa pasará a ser Vocal del Comité Ejecutivo, además, direccionará los procesos de la Escuela de fútbol LAF y del área de Comunicaciones.

A John Bernardo, Administrador Público, Especialista en Gerencia Deportiva, Tecnólogo en Gestión Territorial, Entrenador Deportivo, con diplomado en Gestión del Talento Humano, Derecho Deportivo, Marketing Digital, Docencia Virtual, e-learning y Gestión Deportiva, fundador del C.D Estrellas 2000 de Urabá afiliado a nuestra entidad, le deseamos los mejores éxitos en su nuevo rol en la Liga, entre todos, trabajaremos para continuar sacando adelante los proyectos para mantener en alto el fútbol aficionado antioqueño.

Información para periodistas:

Giovanny Valencia - Gustavo Baquero

318 711 61 26

